

DANS LE CADRE DE LA CAMPAGNE

RUE
STE-CATHERINE
EST

NI TAUDIS
NI CONDOS

Assemblée publique

La rue Ste-Catherine que nous voulons...

Le développement des quartiers s'est malheureusement souvent fait au profit des plus fortunés. Ceux qui peuvent investir (propriétaires, commerçants, promoteurs de condos) sont actuellement les seuls qui décident. La rue Ste-Catherine va se transformer, et nous voulons plutôt que ce développement se fasse au bénéfice des gens qui y habitent. Nous voulons remplacer les taudis actuels non pas par des condos, mais par du logement social, dont les gens du quartier pourront profiter. Nous voulons des parcs animés où les voisins peuvent se rencontrer. Nous voulons du transport en commun efficace et fiable, et plusieurs choses encore. L'assemblée publique sera l'occasion pour les groupes communautaires comme le comité BAILS de mieux connaître les besoins et les aspirations de la population.

Agissons maintenant!

Avant que les promoteurs ne s'emparent du quartier pour de bon!

Le 31 mars 2010 à 18h30

Salle communautaire du HLM Joliette,
au coins Joliette et Ste-Catherine (575 Joliette)
514 522-1817 - bails@bellnet.ca

